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Обмен

мнениями

Состоялось расширенное за-

седание партийного бюро
шахты «Ленинградская», на
которое были приглашены ру-

ководители участков, цехов,
служб, партгрупорги.

С информацией об итогах

комплексной проверки со-
стояния техники безопасно-
сти и промсанитарии на шах-
те, проводимой Северо-Запад-
ным округом Госгортехпадзо-
ра СССР, выступил замести-

тель начальника участка ВТБ
И. П. Егоров. Выступающие—

НОВЫМИ ТРУДОВЫМИ УС-
ПЕХАМИ ЗНАМЕНУЮТ ПРЕД-

СТОЯЩИЙ СЪЕЗД КПСС

СЛАНЦЕВСКИЕ             ШАХТЕРЫ.
ПРИМЕРЫ ТОГО — ДЕЛА ПЕ-

РЕДОВЫХ БРИГАД ОБЪЕДИ-

НЕНИЯ  «ЛЕНИНГРАДСЛАПЕЦ».

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

ВЧЕРА-
ЗАВТРА

РЕКОРД,
-НОРМА

Добычная бригада М. Т. Го-
лованова с шахты № 3 первой
в объединении «Ленинградсла-
пец» перешагнула 1.000-тонный
суточный рубеж добычи и ста-

ла выдавать на-гора 1.200 тонн
сланца.

В управлении шахты № 3
вывешена «молния»: «30 нояб-
ря горный участок № 2 выпол-
нил план девятой пятилетки.

Сердечно поздравляем кол-
лектив с достигнутой победой!
Администрация шахты, парт-
бюро, шахтком».

В этот памятный день в по-

мещении второго участка бы-
ло особенно оживленно: один

за другим заходили шахтеры с

первого и третьего участков,

тепло поздравляли с новой
трудовой победой в пред-

съездовском соревновании.

Еще в начале девятой пяти-

летки о движении «тысячни-

ков» говорили робко, как об
отдельных рекордах. Если бы
в то время нашелся бригадир,
который бы попросил устано-

вить суггочную норму 1.200
тонн сланца, то его просто бы
назвали фантазером. А вот се-

годня такое стало нормой на

втором участке в добычной
бригаде М. Т. Голованова.
* — К переходу на суточную

добычу 1.200 тонн сланца мы

готовились несколько месяцев,

— рассказывает Михаил Тимо-
феевич. — Вначале взвесили

все «за» и «против» в бригаде
и на участке,  а  потом  решили

попробов а т ь .

Нас поддержа-

ли партийная
группа и адми-

нистрация уча-

стка. 14 ноября
было проведе-

но бригадное
собрание. Начальник участка

Г. М. Сухов рассказал об ито-

гах работы и очередных зада-

чах. С 1 ноября бригада пере-

шла на новую суточную норму

выработки — 1.200 тонн сланца.

В ноябре регулярно выдава-

ли по 1.200 тонн в сутки, лишь

в отдельные дни были срывы и

то не по нашей вине. В первые

дни декабря добываем в сутки

по 1.217—1.220 тонн. У нас

есть задумка —добиться 1 .500-
тонной нагрузки, но это уже

будет в   десятой пятилетке.

Как в любом новом деле,

так и в этом потребовалась

основательная организацион-

ная 1И материальная подготовка.

Партийное бюро шахты и

партгрупорг участка № 2
А. М. Шушаков внимательно

следят за ходом освоения по-

вышенной нагрузки, помогают

бригаде М. Т. Голованова. На
участке № 2 и на шахте регу-

лярно ведется экран пред-

съездовского          соревнования

добычных и проходческих

бригад, участковых коллекти-

вов. Бригада М. Т. Голованова
— в числе передовых.

В дни предсъездовского со-

ревнования на долю участка

№ 2 приходится 36 процентов

общешахтной добычи сланца.

В этом успехе — немалая доля

труда и передовой бригады
М. Т. Голованова.

И. КОНОНОВ.

БРИГАДА ДЕРЖИТ
слово

Коллектив шахты имени

С. М. Кирова в дни предсъез-

довской трудовой вахты до-

срочно выполнил пятилетний
план по добыче сланца. Мно-
гие бригады на шахте уже

близки к завершению годовой
программы. Успешно работа-
ют в эти дни шахтеры первого

участка, выдавшие на-гора

свыше трех тысяч тонн сланца.

Одно из ведущих мест в со-

ревновании на участке зани-

мает бригада, руководимая

В.       М.     Михайловым.          Пя-
тилетний план бригада выпол-

нила досрочно, 27 октября.
В успехах бригады — боль-

шая заслуга руководителя кол-

лектива. Василий Михайлович
— коммунист, ударник ком-

мунистического труда, человек

большой анергии. Десять лет

он — бригадир, хорошо знает

людей,   возможности   каждого.

Но нельзя говорить, что ус-

пехи   бригады   —   это   заслуга

только Васи-
лия Михайло-
вича. Актив-

ную помощь бригадиру ока-

зывают профгрупорг Р. Н.
Микехин. Опытные шахтеры

А. А. Елкин, В. Ф. Кононов,
И. П. Солтыс, Л. А. Федоров
трудятся под девизом «Пяти-
дневное задание — за четыре

дня!» и своим примером увле-

кают за собой  коллектив.

В эти дни бригада В. М. Ми-
хайлова одержала новую тру-

довую победу—4 декабря кол-

лектив выполнил          годовой
план. В оставшиеся до конца

года дни шахтеры выдадут на-

гора около 6.000 тонн сланца.

Это будет их трудовой пода-

рок XXV съезду КПСС.

Е. ЧЕРНОВ,
горный     мастер     участка

№ 1  шахты    имени    С. М.
Кирова.

В дополнение к рассказан-
ному горным мастером можно

добавить: с пятилетними пла-
нами добычи сланца в послед-

нюю декаду ноября справи-

лись бригады В. Д. Кузьмина и-

А. В. Смирнова.

7*^

КОНКУРС
МАСТЕРСТВА

Начался конкурс мастерст-
ва рабочих ведущих профес-
сий объедипешш «Красный
треугольник». Соревнуются
передовые рабочие прессов-
щики-вулканпзаторщики и

швеи-мотористки. 8 прессов-

щиков - вулканизаторщиков

спортивной обуви и" 4 швеи-

мотористки, 2 прессовщика-
вулканизаторщпка, цеха фор-
мовой техники из йланцев бу-
дут соревноваться в Ленин-
граде на заводе резино-технп-

ческих изделий объединения
«Красный треугольник».

В нашу команду входят

, прессовщикп - вулканизатор-

щики спортивной обуви, кото-

рые.уже не первый раз участ-

вуют в таких соревнованиях,

— Г. А. Пенкпна, А. Ф. Ску-
рихин, П. А. Кириллова, М. Н.
Меньгапкова, Л. И. Гансон.

В соответствии с планом

мероприятий         Всесоюзного
объединения          «Союзрезин-
обувьпром» па базе объедине-
ния «Красный треугольник»

с 12 по 17 января 1976 года

будет проведен слет передо-
виков и новаторов производ-

ства и V Всесоюзный конкурс

мастерства рабочих ведущих

профессий.

Конкурс          прессовщиков-

вулканизаторщиков спортив-

ной обуви будет проходить на

нашем заводе. Мы готовимся

к этому событию, к тому, что-

бы гостеприимно принять

участников конкурса, которые

приедут к нам в город со всех

родственных         предприятий
страны.

Социалистическое соревно-
вание рабочих ведущих про-

"ессий будет способствовать
олее широкому повышению

творческой инициативы и ма-

стерства рабочих по достойной
встрече XXV съезда КПСС.

Н. ЯРЧУК,
начальник технического

отдела завода, председа-
тель комиссии.

Токарь ремонтно-механическо-

го завода Коммунист Александр

Васильевич Андреев — специа-

лист высокого класса. Ему предо-

ставлено право ставить личное

клеймо на готовые детали.

Коммунисты предприятия из-

брали А. В. Андреева делегатом

на городскую партийную конфе-
ренцию.

НА СНИМКЕ: А. В. Андреев.

Фото Ю. Терентьева.

заместитель главного инже-

нера объединения «Ленин-
градсланец» по шахте «Ле-
нинградская» С. С. Варенье,
директор объединения В. П.
Рябцев, участковый инспек-

тор Госгортехнадзора В. Р.
Рыжиков, главный техниче-

ский инспектор теркома

профсоюза Л. Н. Рубинский,
начальники участков, парт-

групорги — обменялись мне-

ниями по поводу прошедшей
проверки, по состоянию тех-

ники безопасности.
Секретарь партбюро шахты

Г. П. Федоров подвел итоги

заседания, акцентировал вни-

мание на некоторых выступ-
лениях.

Улучшать
начество

изделий
Партийное собрание комму-

нистов горбыткомбината об-
судило вопрос «О качестве

выпускаемых изделий и сро-

ках их изготовлений». С док-

ладом выступила старший ин-

женер-технолог Э. И. Ефимова.

Вопрос о качестве продук-

ции не случайно беспокоит
коммунистов. Еще далеко не

все благополучно с его реше-

нием на комбинате. Тревога
за положение дел прозвучала

и в выступлениях по докладу.

О своих участках работы рас-

сказали заведующие ателье

№ 1 3. И. Боцарева и № 2
В. Ф. Петрова. Больным ос-

тается вопрос и со снабжени-
ем. Об этом говорили работ-
ники снабжения. Но если в

ателье положение с качеством

более менее неплохо, то в три-

котажном цехе оно совершен-

но иное. Там скопилось мно-

го пряжи на большую сумму,

в то же время оборот продук-

ции очень мал.

Собрание постановило за-

слушать на ближайшем засе-

дании партбюро заведующую

трикотажным цехом об упу-

щениях в работе, технологам

систематически проводить за-

нятия с рабочими, админи-

страции          горбыткомбината
более требовательнее отно-

ситься к вопросам качества и

срокам изготовления изделий.

ДВЕ НОРМЫ
В ДЕНЬ

С большим подъемом работали
на нашей строительной площадке

монтажники пз УМ-216 Павел
Трифонов и Борис Трофимов. Они
монтировали башенный кран. По
нормам на демонтаж и монтаж

крана полагается 356 часов. Вы-
полнили они эту работу за 160
часов и оказали этим большую
помощь строителям.

С. ПЕТРОВ,
бригадир каменщиков

СУ-322.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ,
НРОНАГАНДИСТОВ И
ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ
И декабря    1975   года    со-

стоятся семинары:

1.  Семинар пропагандистов

сети политического просвеще-

ния, комсомольской учебы и

экономического   всеобуча.
Зал заседаний ГК КПСС.
Начало в 14 часов.

2.   Семинар политинформа-
торов по международным

проблемам и экономике.

Зал заседаний ГК КПСС.
Начало в 17 часов.

Отдел   пропаганды и аги-

тации ГК КПСС.

ИЗВЕЩЕНИЕ
И декабря 1975 года в 14

часов проводятся заседания

постоянных комиссий.
Горисполком.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока по фирме «Родина» на 1 декабря 1975 года
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ОТКРЫЛАСЬ    ПЕЛЬМЕННАЯ
В доме на улице Кирова 4 декабря открылась пельменная йа

сто мест. Она оснащена современным оборудованием. Работают в

ней молодые, но опытные повара, такие, как Николай Козлов,
имеющий специальное образование, Надежда Корниенкова. При
пельменной работают кафетерий и кулинарный магазиа.
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/^ХРАНЕ   здоровья подростков,

обучающихся в городском

профессионально - техническом

училище, было посвящено одно

из заседаний постоянной комис-

сии по здравоохранению и со-

циальному обеспечению. Докладчик — ди-

ректор ГПТУ № 15 В. И. Нарушевич, заве-

дующий поликлиникой районной больницы
М. М. Звягин, депутаты, служба обществен-
ного питания, приглашенные рассказали,

какие проводятся мероприятия для улуч-

шения условий учебы, быта, производст-

венной практики учащихся. В ходе разго-

вора выявились и недостатки. По вине ад-

министрации не полностью проведен углуб-
ленный врачебный осмотр, из-за чего

часть учащихся направляется на производ-

ственную практику без учета медицинских

рекомендаций.
Областное управление профтехобразова-

ния, базовые предприятия, администрация

ГПТУ-15 не принимают мер к строительст-

ву столовой в соответствии с действующи-
ми нормами, нет условий для полноценно-

го  проведения  занятий  по физкультуре.

Депутаты и жизнь

РАБОТАЮТ   КОМИССИИ
По решению комиссии поликлиникой и

службой общественного питания -разрабо-
таны планы мероприятий для улучшения

медицинского обслуживания и питания

учащихся.

В подготовке  и обсуждении  вопроса  ак-

тивное   участие принимали   депутаты   А.   И.
Корчагин, А. И. Борисенкова, С. Э. Сутяги-
на, Н.  Ф.  Черемисина  и другие.

*        *        *

Состоялось также совместное заседание

постоянных комиссий по здравоохранению

и социальному обеспечению и промыш-

ленности. Обсуждались выполнение социа-

листических обязательств и условия труда

рабочих кирпичного завода. В докладе

главного инженера завода Я. В. Зеленке, в

выступлениях депутатов С. А. Лэнцова,
Г. Н. Волкова и других было отмечено, что

наряду с проводимой работой по

мобилизации трудящихся на вы-

полнение социалистичесмих обя-
зательств, улучшению производст-

венных показателей имеется много

недостатков как в экономической
деятельности предприятия, так и в созда-

нии благоприятных условий труда рабочим.
Большинство трудоемких процессов не ме-

ханизированы, выполняются вручную. Кон-
центрация пыли на многих производствен-

ных участках значительно превышает допу-

стимые нормы. Сквозняки, низкая темпера-

тура в помещениях ведут к простудным

заболеваниям. Реконструкция завода затя-

гивается из-за малого выделения средств.

Комиссии направили министру электро-

технической промышленности СССР письмо

с ходатайством о выделении дополнитель-

ных средств на реконструкцию кирпичного

завода.

Л. НИКОЛАЕВА,
председатель постоянной комиссии по

здравоохранению и социальному обес-
печению.

РИТМЫ

комсомольской

ПО РОДНОЙ  СТРАНЕ

П

АВТОПОЕЗДА ДЛЯ БАМа
Первый самосвальный ав-

топоезд на месяц раньше сро-
ка отправил на БАМ коллек-

тив Могилевского автозавода

имени Кирова. До конца года
строителям магистрали будет
послано еще пять таких ма-
шин. Выпуск самосвалов, со-
стоящих из одноосного тяга-

ча и саморазгружающегося

прицепа, завод освоил в этой
пятилетке. Они предназначе-

ны для работы в подземных

и стесненных условиях. Такой
поезд перевозит двадцать

тонн груза со скоростью до

сорока километров в час.

УДОСТОЕН ВЫСШЕЙ
ОЦЕНКИ
Государственный Знак ка-

чества присвоен судовому

двигателю «ДБ- 14»; выпускае-

мому на Брянском машино-

строительном заводе. Мощ-
ность агрегата доведена до

10.600 лошадиных сил.

Двигатель «ДБ-14» — пя-

тый вид продукции завода,

удостоенный почетного пяти-

угольника. Сейчас коллектив

предприятия ведет большую
работу по улучшению качест-

ва других изделий.

ГОБЕЛЕН РОЖДАЕТСЯ
ВНОВЬ
БЕЛОРУССКАЯ ССР. Фойе

нового учебного корпуса Мин-
ского музыкального училища

имени М. Глинки украшает

гобелен, вытканный на Бори-
совском комбинате приклад-

ного искусства Художествен-
ного фонда БССР. Художе-
ственное полотно посвящено

истории развития музыки.

Оно занимает площадь в

шестьдесят девять квадрат-

пых метров. Создан гобелен
по рисунку художника Алек-
сандра Кищенко под руковод-

ством главного художника

комбината Геннадия Горку-
нова.

Старинное искусство гобе-
ленного ткачества пережива-
ет сейчас в Белоруссии вто-

рое рождение. Борисовские
мастерицы готовятся к рабо-
те над новыми большими по-

лотнами.

НА СНИМКЕ: в гобеленной
мастерской комбината. На пе-

реднем плане — ткачихи Ва-
лентина Тетерева и Тамара
Синица, участвовавшие в

создании  гобелена   «Музыка».
Фото Ч. Мезива

Фотохроника  ТАСС

XII
СРЕДИ    ДЕЛЕГАТОВ

ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ...
Крепильщик участка вентиляции и

техники безопасности Михаил Ивано-

вич Харламов несколько лет подряд

возглавляет одну из лучших партий-

ных групп шахты «Ленинградская».

Недавно коммунисты шахты довери-

ли ему представлять партийную ор-

ганизацию головного предприятия

объединения «Ленинградсланец» на

городской партийной конференции.

НА СНИМКЕ: партгрупорг, удар-

ник коммунистического труда М. И.

Харланов.

Фото Ю. Терентьева.

а

НАШИ ЛИДЕРЫ
Коллектив Сланцевского лесо-

пункта успешно несет трудовую

вахту в честь XXV съезда КПСС.
План ноября по товарной продук-

ции он завершил на ИЗ процен-

тов.

В завершающем году пятилет-

ки по-ударному трудится укруп-

ненная бригада лесозаготовителей,
руководит которой А. Г. Фролов.
При плане 15.000 кубометров она

заготовила 16.700 кубометров дре-

весины.
Не отстает от нее и бригада

А. А. Мехова. Ей нужно было
заготовить 15.800 кубометров дре-

весины, а заготовлено 16.200
кубометров.

Высокой выработкой славятся

шоферы лесовозов Д. И. Кукуш-
кин, который в текущем году вы-

вез 4.700 кубометров древесины в

хлыстах при задании 4.000 кубо-
метров, П. Я- Васильченко и И. А.
Силантьев, которые перевыполни-

ли свои задания на 300 кубомет-
ров    каждый.

На нижнем лесоскладе высокой
выработки достигла бригада рас-

кряжевщиков Е. Ф. Шувалова,
которая при плане 5.000 кубомет-
ров переработала 6.120 кубомет-
ров древесины. Бригада П. Е.
Ефимова . перевыполнила план

на 1.060 кубометров.
В цехе деревообработки лучших

показателей достигла бригада ле-

сопиления В. В. Старикова. При
задании 4.200 кубометров она

переработала на пиломатериа-

лы 5.300  кубометров бревен.
М. ВОЛКОВА,

нормировщик

Сланцевского лесопункта.

ОСНОВНОЕ СОДЕРЖАНИЕ
Номмунисты   и   соревнование

Соревнование всегда было
эффективным методом подъема

производительных сил, совер-
шенствования производствен-

ных отношений, воспитания

трудящихся, привлечения их к

управлению        производством.

Каждый из перечисленных фак-
торов сам по себе очень важен,
а взятые вместе они показыва-

ют огромную роль трудового

состязания для решения задач
коммунистического строитель-

ства.

Вопрос об эффективности ра-

боты заводского комитета

профсоюза по совершенствова-

нию социалистического сорев-

нования за достойную встречу

XXV съезда КПСС и задачах

коммунистов был вынесен иа
открытое партийное собрание
коммунистов              комбината
«Стройдеталь». В докладе

председателя заводского коми-
тета профсоюза Н. А. Зайцева
много было сказано о работе
завкома по совершенствованию

и организации социалистиче-

ского предсъездовского сорев-

нования. Особенно подчеркива-

лось участие в нем коммуни-

стов.

Обсуждение доклада прошло

оживленно. Коммунисты в сво-

их выступлениях затронули

важные вопросы совершенст-

вования соревнования, отмети-

ли И недостатки.

Так, коммунист О. П. Ильи-
на заметила, что в цехе сбор-
ного железобетона нерегуляр-

но заполняется доска показа-

телей, мало выпускается

«молний», достижения передо-

виков производства редко на-

ходят отражение в стенной
печати цеха. В выступлении

бригадира арматурщиков ком-

муниста А. И. Петрова было
сказано, что заводской комитет

еще недостаточно помогает це-

хам, в частности, арматурному,

в организации социалистиче-

ского соревнования, нерегу-

лярно контролируется    работа

цеховой профсоюзной органи-

зации, редко члены завкома

присутствуют на рабочих соб-
раниях.

На одном из важных вопро-

сов, гласности и сравнимости

результатов соревнования, ос-

тановился в своем выступлении

директор комбината С. А. Фро-
лов.

На собрании выступил заве-

дующий промышленно-транс-
портным отделом ГК КПСС
Г. Г. Михайлов, который от-

метил, что большой заслугой
всего коллектива явилось вы-

полнение комбинатом 16 октяб-
ря пятилетнего задания по вы-

пуску валовой продукции. Он
также остановился на основ-

ных недостатках в организа-
ции социалистического сорев-

нования.

На XXIV съезде КПСС было
подчеркнуто, что главным со-

держанием соревнования дол-

жно быть решение основных

задач экономической политики

партии и правительства. Этим

и .руководствуется коллектив

нашего предприятия, чтобы с

новыми трудовыми подарками
достойно встретить XXV съезд

Коммунистической партии Со-
ветского Союза.

Н. ПУТИКОВ,
секретарь партбюро

комбината «Стройдеталь».

ЖИЗНИ
о

Трудиться
еще  лучше

Состоялось комсомольское
собрание Сланцевского фи-
лиала Ленинградского швей-
ного объединения «Маяк». С
докладом выступила секре-
тарь комсомольской органи-
зации Л. Михайлова. Она рас-

сказала, как молодежь филиа-
ла объединения готовится

встретить XXV съезд КПСС.
Членам ВЛКСМ этой органи-

зации было предоставлено по-

четное право первыми в горо-
де обменять комсомольские до-

кументы. В ответ на это дове-

рие молодые работницы при-

няли повышенные обязатель-
ства —выполнить задание 9-й
пятилетки к Дню рождения

комсомола. Слово они сдержа-

ли, и 29 октября лучшие,

швеи-мотористки М. Захарова,
Н. Федорова, В. Качановская
и другие рапортовали об ус-

пешном завершении пяти-

летнего  плана.

Многие комсомолки приня-

ли личные повышенные обя-
зательства -^- они обещали
перевыполнять         ежедневно

сменные задания. Но и эти

нормы для них уже не пре-

дел: их значительно пере-

крывают О. Масляникова,
Т. Ильина, Н. Давыдова.

В выступлениях комсорга

бригады № 2 Т. Оя и швеи-

мотористки бригады № 3
Т. Ивановой подчеркивались

главные  задачп коллектива.

Заседание
комитета   ВЛНСМ

Члены комитета комсомола
цементного завода на своем

заседании обсудили вопрос о

роли комсомольской органи-

зации в борьбе с правонару-

шениями и нарушениями тру-

довой дисциплины. Были за-

слушаны отчеты заместителя

секретаря комсомольской ор-

ганизации сырьевого цеха

№ 1 Р. Толстопятовой и сек-

ретаря комсомольской орга-

низации сырьевого цеха № 2
Н. Ефимовой. Они рассказали

о том, какая профилактиче-
ская работа ведется среди мо-

лодежи для предотвращения

случаев нарушения трудовой
дисциплины.

Комитет комсомола обязал
секретарей комсомольских ор-

ганизаций наметить конкрет-

ные мероприятия для укреп-

ления производственной дис-

циплины.

На старте —

льшнини

На комбинате «Сланцы»
прошли эстафетные лыжные
гонки. В них участвовало бо-
лее пятидесяти молодых

спортсменов, подготовкой ко-

торых занимается тренер-об-
щественник И. А. Ильин.

Лучший результат среди

женщин был у О. Трониковой
из конструкторского отдела.

У мужчин победителем стал

электросварщик ремонтно-

механического цеха Б. Дп-
денко.

ФАБРИЧНАЯ   ГАЗЕТА   «РАБОТНИЦА»

На партийном собрании коммунисты Сланцевского филиала
Ленинградского швейного объединения «Маяк» постановили еже-

дневно выпускать фабричную газету. Был утвержден график от-

ветственных за ее выход, примерные темы и направления. Назва-
ли ее «Работница». Теперь каждый день выходит по одному инфор-
мационному сообщению. Открылась газета выступлением секрета-

ря парторганизации А. А. Хара «О роли мастера на производстве».

Затем вышли статьи мастера строительства Э. П. Гордеева «Перс-
пективы строительства» и инженера по рационализации В. П. Ни-
китченко — «На ударной предсъездовской вахте». О трудовых ус-

пехах молодых работниц говорилось в материале секретаря ком-

сомольской организации Л. Михайловой «Комсомол нашей фаб-
рики — XXV съезду КПСС».
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рДОМЕ КУЛЬТУРЫ гор-

^ няков собрались трудя-

щиеся регенератного завода

на отчетно-выборную проф-
союзную конференцию, кото-

рую открыла секретарь пар-

тийного бюро завода Л. П.
Васильева. С отчетным докла-
дом завкома выступил его

председатель А. А. Денисов.
В трудовом    ритме    вместе

со всем    советским   народом,

отметил   он,    успешно      тру-

дится коллектив регенератно-

го   завода. За десять  месяцев

текущего года вы-

полнены     плано-
вые   задания    по

всем технико-эко-

номическим пока-
зателям.   Реализо-
вано      продукции

на    сумму    16.711
тысяч рублей, вы-
пущено 7.129 тысяч пар спор-
тивной обуви, свыше 100 ты-
сяч автопокрышек  восстанов-

лено, выпущено 199 тонн фор-
мовых технических    изделий,
17.375 штук бандажей обрези-
нено, получено 239 тысяч руб-
лей сверхплановой    прибыли.

Большое место   в    докладе

отведено     социалистическому

соревнованию.     Его    лидером

в   1974 и 1975 годах является

цех формовой    техники    (на-
чальник    О. М. Фалеев,    сек-

ретарь парторганизации .С. А.
Магер,  председатель   цехкома

профсоюза   А.   Т.   Светлова)
За девять  месяцев    текущего

года   коллективу   цеха    семь

раз присуждалось  первое ме-

сто с  вручением переходяще-

го Красного знамени.   Еще   в

апреле цех рапортовал о вы-

полнении   плановых   заданий
девятой пятилетки.

В 1975 году трудящимися

завода взя'йэ 1.294 индиви-

дуальных социалистических

обязательства, 62 бригадных,
13 сменных, 381 комплекс-

ный план повышения произ-

водительности труда. За ком-

мунистическое отношение к
труду соревнуются 1.205 чело-

век, звание «Лучший по про-

фессии» присуждено 255 ра-

бочим, «Ударник коммунисти-
ческого труда» — 553, 73 че-

ловека удостоены знака «По-
бедитель социалистического

соревнования 1974 года», 13
человек — звания «Победи-
тель девятой пятилетки», 4
человека награждены орде-

ном Трудовой Славы III сте-

пени.

Готовя трудовые подарки

предстоящему съезду, трудя-
щиеся   регенератного    завода

поддержали почин бригад Ле-
нинградского завода резино-
вой обуви, руководимых Геро-
ем Социалистического Труда
М. А. Лыткиной и В. М. Во-
рониной о проведении трудо-

вых вахт в честь XXV съезда

КПСС. Уже подведены итоги

и определены победители пя-

ти вахт. Лидирует вновь цех

формовой техники, занявший
первое место три раза. Среди
бригад швей-мотористок луч-

шей признана бригада О. П.
Морозовой.      Среди     рабочих

ПРОФСОЮЗНАЯ     ЖИЗНЬ

РАЗГОВОР
СОСТОЯЛСЯ

основных профессий назва-
ны победителями Л. А. Ро-
динова и Л. В. Романова —

прессовщицы цеха резиновой
обуви, Л. Е. Григорьева —

прессовщица цеха формовой
техники, А. К. Озолиньш и
Г. Г. Евстратов — из ' шино-

ремонтного  цеха.
В прениях по докладу вы-

ступили представители трудо-

вых коллективов, председате-

ли цехкомов. В своем вы-

ступлении председатель цех-

кома шиноремонтного цеха

А. Е. Мельников отметил, что

цех неритмично снабжается
протекторами, особенно в

осенне-зимний .период. Это
сказывается на выполнении
плана и обязательств. Началь-
ник цеха резиновой обуви
В; М. Фадеев заострил вни-

мание на трудностях в работе
цеха, на неудовлетворитель-

ном снабжении цеха.
В выступлении секретаря

комитета комсомола Н. Л.
Шевчук дана характеристика

работы комсомольцев, моло-

дежи. Беспокоит комсомоль-

ского вожака, а с ней и всю
молодежь завода культурный
отдых трудящихся и спор-

тивная работа. Плохо, что у
нас нет помещений, где бы
могли рабочие культурно от-

дохнуть после трудового дня,
принять участие в художест-
венной самодеятельности.

Делегаты конференции из-
брали новый состав завод-

ского комитета профсоюза,
председателем его вновь вы-

бран А. А. Десинов.
Г. ИВАНОВА,

рабкор, член внештатно-
го отдела партийной жиз-

ни редакции.

Г о р и з о н т ы    культуры

ПО    КНИГАМ    О    ЛЕНИНЕ

На заседании
отмечалось, что в

текущем году ак-

тивизиро в а л а с ь

работа в коллек-

тивах по выпол-

нению заданий завершающего го-

да и пятилетки в целом. Успешно
справились хозяйства района с

выполнением годовых показателей
по продаже государству зерна,

картофеля, мяса, яиц. Выполнен
план 10 месяцев по продаже мо-

лока и росту поголовья коров.

Больше, чем в прошлом году, за-

готовлено грубых кормов. Уборка
урожая проведена в лучшие агро-

технические сроки. Картофель уб-
ран в сентябре, кормовые и кор-

неплоды — к 10 октября.
В социалистическом соревнова-

нии на заготовке кормов доби-
лись неплохих показателей совхо--

зы «Аврора», «Родина» и «Старо-
иольсКий». Совхоз «Аврора» неод-

нократно выходил победителем в

социалистическом соревновании

между совхозами в период заго-

товки кормов для общественного
скота. На этих работах нашли

широкое применение отрядная и

групповая формы организации

труда. Замечательных успехов до-

бился отряд из совхоза «Аврора»,
руководимый Н. Васильевым, и

В. Николаевым — в совхозе «Роди-
на».

На уборке урожая показывали

образцы добросовестного труда

многие механизаторы, комбайне-
ры, шоферы и полеводы. Заслу-
женной славой пользуются в рай-
оне комбайнеры С. Дружинин,
И. Мозгов, В. Солдатенков, А. Ти-
лик, С. Анисимов, добившиеся вы-

соких намолотов зерновых и се-

менников многолетних трав, ме-

ханизатор совхоза «Родина»
Н. Иванов, заготовивший 8.000
тонн зеленой массы, и другие.

Коллектив передвижной меха-

низированной  колонны  № 15     в

ОФИЦИАЛЬНЫЙ      ОТДЕЛ

БОЛЬШЕ АКТИВНОСТИ
И ИНИЦИАТИВЫ

Состоялось заседание по-

стоянной комиссии по сельско-

му хозяйству горсовета «О хо- •

де выполнения социалистиче-

ских обязательств по произ-

водству и продаже сельскохо-

зяйственной продукции в 1975
году и развертывании социали-

стического . соревнования в

честь XXV съезда КПСС». С
информацией выступили пред-

седатели профсоюзных коми-

тетов совхозов, районного объ-
единения «Сельхозтехника» и

ПМК-15.

последнем' году 9-й пятилетки на-

правлял свои усилия на досрочное
выполнение плана 1975 года. План
10 месяцев по строительно-мон-
тажным работам перевыполнен,

по итогам работы за три кварта-

ла этому коллективу вручено пе-
реходящее Красное знамя ГК
КПСС, горисполкома и горкома

ВЛКСМ.
Районное объединение «Сель-

хозтехника» успешно выполняет
социалистические обязательства
по ремонту тракторов, сельскохо-
зяйственной техники, перевозке
грузов и техническому обслужива-
нию автомашин и механизмов на
животноводческих фермах и ком-
плексах.

Но, как отметила комиссия, в
сельскохозяйственных предприя-

тиях есть еще существенные недо-
статки. Коллективы совхозов в
текущем году не увеличили вало-
вое  производство зерна, картофе-

Среди книг, способствующих
нравственному воспитанию под-

ростков, на первом плане —кни-
ги о В. И. Ленине.

Последние два года наша го-
родская детская библиотека ра-
ботает по теме «Ленин, комсо-
мол, молодежь». Мы не случайно
выбрали это направление. В бе-
седе с ребятами выяснилось, что
немногие из них хорошо знают

о взаимоотношениях В. И. Ле-
нина с молодежью, с какими те-

мами выступал перед ней, о чем

беседовал. Поэтому библиотека
подготовила и провела для стар-
шеклассников несколько Ленин-
ских чтений и бесед. Это — «Ве-
ликий друг молодежи», «Будем
учиться у Ленина», «Учиться
коммунизму. Что это значит?»,
«Комсомол принимает пмя Ле-
нина», «В. И. Ленин и коммуни-
стические субботники».

В первом чтении мы рассказа-
ли, что создание и весь путь

комсомола тесно связаны с име-
нем Ленина, который уделял

исключительное внимание моло-
дежи, ее воспитанию, развитию
мировоззрения, идейности.

В основу второго чтения была
взята книга Н. К. Крупской «Бу-
дем учиться у Ильича». Надежда
Константиновна рисует яркий
облик Ленина как человека, то-
варища, борца, мыслителя, ре-
волюционера, его идеалы.

На Ленинских чтениях и бесе-
дах работники библиотеки рас-

сказывали о XVII съезде комсо-

мола, о его работе, делегатах.
Говоря о воспитании школьни-

ков на примере деятельности Ле-
нина, мы стараемся отразить и
эстетическую сторону жизни

вождя, его семьи. В библиотеке
прошли музыкальные беседы
«Музыка в семье Ульяновых» и

«Любимые песнп Ильича».
Готовясь к сочинениям «Каким

я   представляю себе Ленина  по

воспоминаниям

«Комсомольцы
«Комсомольцы
сердца», ребята
пользовали    те

современников»,

20-х годов»,

— беспокойные
в основном пс-

книги,   которые

были рекомендованы им в биб-
лиотеке. Особенно большой по-

пулярностью пользовались кни-
ги А. Безыменского «На первых

съездах комсомола» и В. Горбу-
нова «К грядущей культуре».

Вот отзыв ученицы С. Алексее-
вой о прочитанном: «Меня очень

привлекает в В. И. Ленине та-

кая черта, как точность. Он был
точен сам и требовал этого от

других. Поучительный случай
произошел с комсомольцами, ко-

торые опоздали на прием к Вла-
димиру Ильичу иа 40 минут. Он
не принял их, а просил зайти
завтра и без опоздания. И этот

урок запомнили делегаты на всю

жизнь. Владимир Ильич призы-

вал: «Будьте точны, организо-

ванны, аккуратны, дисциплини-

рованны. Наше время нам очень

дорого».
В. БУЛКИНА,

Городская детская библиотека.

ИДЕТ   МЕЖДУНАРОЛНЬ/И   ГОЛ    ЖЕНЩИНЫ

Доярка совхоза «Старопольский», ветеран сельского хозяй-
ства Зинаида Никоноровна Козлова сейчас занимает третье ме-
сто в социалистическом Соревновании среди доярок совхоза.
Недавно она выполнила свое обязательство. За одиннадцать
месяцев этого года получила по 3.540 килограммов молока от
коровы.                                                      Фото Ю. Терентьева.

Научасткемик      ОДНА    ИЗ    ЛУЧШИХ
ропористои стель-      ^■'^-ч' "^    ' •*-'     " '"?     •*— '
ки работает А. П. Николаева — одна из лучших дублировщиц
участка. Альвина Петровна пришла на регенератный завод в
1969 году. За шесть лет многим новичкам передала свой опыт.

В бригаде ее знают как чуткого, отзывчивого товарища. Не
остается равнодушна она, если видит непорядок. За высокие
производственные показатели А. П. Пиколаеву не раз поощряли.

А дома Альвина Петровна — внимательная и заботливая
мать. Растит троих детей, отдает им все свое свободное время.
Старшая дочь Надя заканчивает сельскохозяйственное учили-
ще в поселке Вегуницы. Мать находит время съездить на ро-
дительское собрание или праздничный вечер к дочери. Ста-
рается воспитать в детях требовательность, аккуратность во
всем.                                                                        А. САВИНА,

начальник  участка микропористой стельки.

Л^Гот0   СТАРАЯ   ЗАКАЛКА
ветственная специальность смазчика. Чуть что пе так — заба-
рахлил механизм, нарушился трудовой ритм. На этой ответст-

венной работе занята Л. В. Беляева.
Дисциплинированность, четкость в деле — такие качества

у Любови Васильевны выработались еще в годы Великой Оте-
чественной войны, когда она участвовала в боях за освобожде-
ние нашей Родины от немецко-фашистских захватчиков.

Сейчас Л. В. Беляева активна в общественной жизни заво-
да, член совета ветеранов войны, депутат городского Совета
депутатов трудящихся. Все это, конечно, отнимает у нее массу

лпчного времени, но она с ним не считается и честно выпол-
няет обязанности.                                               А.  МАТВЕЕВ,

механик цеха резиновой обуви.

ля и корнеплодов,

многолетних трав

и главное — моло-

ка. Допущено сни-

жение "Надоев мо-

лока на фураж-
ную корову. По состоянию

на 1 ноября 1975 года «минус»

по надою молока по сравнению

с этим же периодом прошлого го-

да составил 117 килограммов.

Особенно неудовлетворительно

работают нынче коллективы сов-

хоза «Родина» и «Старопольский».
В этих хозяйствах снизили надой
от коровы соответственно на 178
и  186 килограммов.

Много формализма в организа-

ции социалистического соревнова-

ния в хозяйствах. Нерегулярно
подводятся итоги, нет должной
гласности и наглядности его. Не
получает должного распростране-

ния опыт работы передовых доя-

рок и ферм. Райком профсоюза
рабочих и служащих сельского

хозяйства и заготовок не сумел

добиться коренного перелома в

развертывании действенного со-

циалистического соревнования за

увеличение производства живот-

новодческой продукции в стойло-
вый период содержания скота по

почину животноводов совхоза

имени Тельмана Тосненского рай-
она.

Сельские Советы депутатов тру-

дящихся слабо контролируют хо-

зяйственную деятельность совхо-

зов на местах, мало работают в

коллективах бригад, ферм, участ-

ков. Слабо еще проводится рабо-
та с нарушителями трудовой дис-

циплины и общественного поряд-

ка.

Постоянная комиссия горсовета

рекомендовала райкому профсою-
за рабочих и служащих сельского

хозяйства и заготовок (председа-
тель А. П. Архипова) активизи-

ровать работу по развертыванию

социалистического соревнования,

постоянно проводить организатор-

скую работу по широкому рас-

пространению почина тельманов-

ских животноводов, обобщить и

распространить опыт передовиков

9-й пятилетки на каждой ферме,
в бригаде, отделении, цехе и на

участке.

Рекомендовано председателям

профсоюзных комитетов совхозов,

райобъединения «Сельхозтехника»,
ПМК-15 и управлению сельского

хозяйства горисполкома регулярно

подводить итоги социалистическо-

го соревнования, постоянно доби-
ваясь широкой гласности его,

наглядности.

В СЕМЬЕ-
ПОДРОСТОК

Во Дворце культуры СПК
«Сланцы» прошло очередное

занятие в родительском лекто-

рии. С лекцией «Об ответствен-

ности родителей и подростков

за изготовление, хранение и

ношение оружия и взрывчатых

веществ» выступила старший
инспектор детской комнаты ми-

лиции Лилия Александровна
Миняйчева.

На встрече присутствовало

300 человек. Это родители,

учащиеся  школ №№ 7 и  2.

Лектор также познакомила

родителей с новыми законами

о борьбе с пьянством, об от-

ветственности подростков за

нарушение общественного по-

рядка. Она привела ряд при-

меров о нарушении обществен-
ного порядка, хулиганских по-

ступках учащимися вышеука-

занных школ.

В заключение были проде-

монстрированы тематические

фильмы «По ту сторону доб-
ра», «Звезды с неба», «Один
день в семье  Никитиных».

С аналогичной беседой Л. А.
Миняйчева выступила также

перед учащимися школы-интер-

ната, школ №№ 7, 4.
Инспектор детской комнаты

милиции —частый гость в шко-

лах города и во Дворце куль-

туры. Здесь она проводит
большую работу по пропаганде

правовых знаний среди подро-

стков нашего города.
В. АРТАМОШИНА,

зав. детским сектором
Дворца культуры комби-
ната «Сланцы».



ДОЛОРЕС   ИБАРРУРИ

Сегодня исполняется 80 лет со

дня рождения Председателя Ком-
мунистической партии Испании,
видного деятеля международного

коммунистического и рабочего
движения     Долорес      Ибаррури

(1895 г.). Д. Ибаррури' была од-

ним из организаторов Компартии
Испании. Она сыграла важную

роль в создании антифашистского

Народного фронта в 1935 — 1936
годах. Знаменитые слова Д. Ибар-
рури «Лучше умереть стоя, чем

жить на коленях!», «Но паса-

ран!» — «Они не пройдут!» ста-

ли боевым лозунгом испанского

народа во время национально-ре-

волюционной войны 1936 — 1939
годов.

Во время второй мировой вои-

ны Долорес Ибаррури прилагала

все усилия для организации всена-

родного сопротивления фашизму.

В послевоенные годы Д. Ибар-
рури принимает активное участие

в разработке политической линии

Компартии Испании. Ее неустан-

ная мужественная борьба за дело

мира отмечена международной
Ленинской премией «За укрепле

ние мира между народами».

НА СНИМКЕ: Д. Ибаррури.
Фотохроника ТАСС

Телевидение

Генерал Карлэс ПОМ
Пратс, оставшийся « 1 « «1
верным конститу- _ ^ / _ _

ционному прави- 0^ У |»|
тельству Сальва-
дора Альенде в Чили, в

прошлом году, незадолго до

своей гибели от бомбы терро-

ристов, сказал: «Хунта, может

быть, и отпразднует свою вто-

рую годовщину, но ей никогдт

не видать третьей».

Приведя эти слова генерала-

патриота, Питер Винн, препо-

даватель истории в Принстон-
ском университете, пишет в

американском          журнале

«Нейшн»: «Два года спустя

после переворота эти пред-

смертные слова кажутся про-

роческими».

Винн рассказывает, что за

время пребывания хунты у

власти в стране «не достигнута

ни единства, ни экономическо-

го восстановления, а чилийские

военные продолжают управ-

лять как оккупационная армия

— и это в своей собственной

стране».

Экономические итоги правле-
ния хунты таковы: мировой
рекорд уровня инфляции —

370 процентов за год, причем
стоимость предметов первой
необходимости возросла в два
раза, а реальная зарплата в

сопоставимых ценах упала на-

половину.

«Хунта, :— пишет Винн, —

возложила бремя экономиче-

ских невзгод на плечи бедней-
шие слоев населения. В итоге

чилийские рабочие и служащие
нищают, что не наблюдалось в

стране уже много десятилетий.
Привычными стали семьи, пе-
ребивающиеся с хлеба на воду.

Целью и результатом экономи-

ческой политики хунты было и
остается массовое перераспре-

деление доходов в пользу бога-
тых».

А вот внутриполитические

итоги правления хунты: расту-

щая политическая изоляция.

От генерала Пиночета отверну-

лись даже те, кто первоначаль-

но одобрил переворот. В свою

очередь, пишет в газете «Ва-
шингтон пост» известный аме-
риканский журналист Джек
Андерсон, военная диктатура в

Чили, поставив вне закона

коммунистов и социалистов,

теперь начала громить христи-

анско-демократическую партию,

выступавшую против прави-

тельства С. Альенде. В под-

тверждение своих слов Андер-
сон приводит длинный список
лиц, подвергшихся арестам и

пыткам.
Внешнеполитические итоги

диктатуры Питер Винн харак-
теризует выражением    «расту-

БЛИЖЯЮТСЯ
ЕР К И   ХУНТЫ

щий остракизм». Режим, пи-

шет он, вызвал повсеместное

отвращение, которому нет гео-

графических и идеологических
границ... Соединенные Штаты
остаются единственным госу-

дарством буржуазной демокра-

тии,  поддерживающим  хунту...

Что дальше? Винн предска-

зывает: в условиях экономиче-

ского банкротства, политиче-

ской изоляции и международ-

ного остракизма дни хунты

сочтены, а борьба за будущее
уже началась.

Автор отмечает: возможны

перетасовки среди военных, по-

тому что США не прочь

убрать одинозную, скомпроме-

тировавшую себя фигуру Пи-
ночета и его ближайших под-

ручных, «заменив их новой, бо-
лее умеренной хунтой. Обра-
щает на себя внимание, что ко-
лода карт крапленая, с отмет-

ками «сделано в США», как и
большинство чилийского воен-

ного снаряжения н офицеров.
За последние недели в амери-
канских органах печати по-
явилось много статей с напад-
ками на хунту и с намеками,
что пришла пора смены карау-
ла в Сантьяго. Причины пере-
мен в американской политике

увидеть нетрудно. Экономиче-
ские интересы США требуют,
чтобы для долгосрочных капи-
таловложений существовали
соответствующие политические

условия».
Смена караула — при сохра-

нении положения по существу
— вполне возможный вариант,
согласованный, по утверждени-

ям Пинна, с Вашингтоном. Но
не согласованный с чилийцами,
борющимися против фашизма
в любом его обличье.

Г. ГЕРАСИМОВ,
собств. корр. АПН.

Нью-Йорк.

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ
ГРАЖДАН-
ДОМОВЛАДЕЛЬЦЕВ

12 декабря 1975 года в 11
часов в ДК горняков горфин-
отдел проводит собрание по
вопросам:

1.   Порядок проведения уче-
та плательщиков налогов и
объектов обложения.

2.   Порядок предоставления
установленных законом льгот

на 1976 год.

Исполком горсовета.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ВТОРНИК, 9 ДЕКАБРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Цв. тел.

«Утренняя гимнастика». 9.30 —

Цв. тел. Мультфильмы «Шесть
Иванов — шесть капитанов» и

«Самый большой друг». 9.55 —

12.10 — А. П. Чехов^Дядя Ва-
яя». Спектакль Центрального ака-

демического театра Советской Ар-
мии. 14.35 — «В буднях великих

строек». Программа документаль-

ных фильмов. 15.35 — Концерт
классической музыки. 15.55 — Ин-
формационная программа. Кон-
церт. 18.00 — Новости. 18.15 —

Цв. тел. «В каждом рисунке —

солнце». 18.30 — Цв. тел. Концерт
симфонической музыки. 19.10 —

«Товарищ Пассионария». К 80-ле-
тню со дня рождения председате-

ля Компартии Испании Д. Ибар-
рури. 19.45 — «Отец». Телеви-
зионный спектакль. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — Концерт. 23.00 —•

Цв. тел. Чемпионат мира по ганд-

болу (из Киева). 23.30 — 23.40 —

Новости.

СРЕДА, 10 ДЕКАБРЯ
14.30 — «Точка пик». Докумен-

тальный телефильм. 14.45 — «Ос-
новы советского законодательст-

ва». 15.15 — Для детей. Художе-
ственный фильм «Таинственный
остров». 16.45 — «Наука — се-

годня». 17.15 — Цв. тел. «Отзо-
витесь, горнисты!». 18.00 — Ново-
сти. 18.15 — Говорят депутаты

Верховного Совета РСФСР.  18.30
—  Цв. тел. Г. Свиридов — «Трип-
тих». Для симфонического оркест-

ра. 18.45 — «От съезда к съезду».

«Советская Белоруссия». 21.00 —

«Время». 21.30 — Цв. тел. Спор-
тивная программа. Кубок УЕФА
по футболу. В перерыве: тираж

«Спортлото». 23.10—23.20 — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ     ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 9 ДЕКАБРЯ
18.25    —    Программа  передач.

18.30  —  «Навстречу XXV съезду

КПСС».    «Развивать    инициативу

28-ми». Атомоход «Сибирь». 18.50
—  Для малышей: мультфильм.
19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.20 —

Фильмы-лауреаты VI Всесоюзного
фестиваля телевизионных фильмоа
в Тбилиси. «Вороне где-то бог...».

Телефильм Ленинградского теле-
видения. 19.50 — «Любителям
симфонической музыки». Увертю-
ра Вебера. Дирижер народный ар-

тист РСФСР А. Янсонс. 20.35 —

Литературный Ленинград. Теле-
журнал. 21.20 — Документальный
фильм. 21.30 — «Наши гости».

Ансамбль «Анджей и Элиза».
(Польша). Концерт. Цв. тел. 22.00
—   Новости. Программа передач.

СРЕДА, 10 ДЕКАБРЯ
18.25 — Программа передач.

18.30 — Для детей: «По страни-

цам журнала «Солнцеворот».
19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.20 — «Те-
левизионный еж». 19.30 — «Ста-
дион». Спортивная программа.

20.00 — И. Эркень. «Игра с кош-

кой». Спектакль Ленинградского
государственного академического

театра комедии. 1-е действие. Цв.
тел. 21.00 — «Наш коммента-

рий». 21.30 — Продолжение спек-

такля «Игра с кошкой». Цв. тел.
22.25 — Новости. Программа пе-

редач.

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 9 ДЕКАБРЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—  «Телешкола». 9.55 — 13.10 —

Художественный фильм «У. озе-

ра», 1 и 2-я серии. 15.15 — Вечер-

14   И   н   О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 декаб-
ря — «Финист   — ясный   сокол».

Начало в 17,  19, 21 час,

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
9 декабря — художественный
фильм «Чрезвычайное происшест-
вие».   (Две  серии).  Начало в   18,
21   час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 декаб-
ря — новый индийский художест-

венный фильм «Амрапали». (Две
серии). Начало в 10, 12.45, 15.30,
18.15, 21 час. 10 декабря -7 новый
цветной широкоэкранный кино-
фильм «Воздухоплаватели». Нача-
ло в  10,  12,   14,  16,   18.15, 20.10,
22  часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 декабря —

«Апачи». Начало в 17, 19, 21  час.;

В МАГАЗИНЕ № 26
«ДЕТСКИЙ МИР»

родители могут купить

новую школьную форму
для мальчиков с 32 по 46
размер по цене от 15 до

30 рублей.
Посетите магазин.

СЛАНЦТОРГ.

СЛАНЦНВСКОЙ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЕ №   11

ТРЕБУЮТСЯ

УЧИТЕЛЬ труда и

УЧИТЕЛЬ автодела

(можно совместителя).

няя программа. 15.20 — К. Пау-
стовский. «Старик в потертой ши-

нели». Телефильм. 18.00 — Ново-
сти. 18.10 — «Актуальная камера»

(на русском языке). 18.25 — Ре-
клама. Объявления. 18.40 — «Как
понять эту тему?». 19.00 — Цв.
тел. «Спортивная призма». 19.30—
Для детей. Мультфильмы. 20.00 —

«Накануне XXV съезда КПСС».
«Годы нашей жизни». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.30 — Ху-
дожественный телефильм «Сер-
жант милиции», 1-я серия. 22.35 —

22.55 — «Уральское трио баяни-
стов». Музыкальный фильм.

СРЕДА, 10 ДЕКАБРЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

— «Портреты в отблесках огня».

Телефильм. 9.30 — Цв. тел. Для
детей. Мультфильм «Сердце храб-
реца». 1 1 .40 — Художественный
фильм «Насыпь». 17.00 —

«Телешкола». 17.30 — «Учимся
играть на гитаре». 18,00 — Ново-
сти. 18.10 — «Актуальная камера»

(на русском языке). 18.25 — Ре-
клама. 18.30 — Цв. тел. «Собст-
венное мнение». Фильм. 18.35 —

Цв. тел. «10 минут по Советскому
Союзу»: «Керчь». 21.30 — «Моло-
дежная студия». «Как дела, секре-

тарь?». 21.45 — Цв. тел. Художе-
ственный телефильм «Сержант
милиции», 2-я серия.

СЛАНЦЕВСКОМУ   ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ на все марки автомобилей,
АВТОСЛЕСАРИ,

1   ;   РАБОЧИЕ по двору,

УБОРЩИЦА в душевую,

АВТОЭЛЕКТРИКИ,
МЕХАНИК ОТК,
МАЛЯР-ХУДОЖНИК.
Обращаться в отдел  кадров. Телефон № 2-19-59.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

СЛЕСАРЯ по ремонту компрессоров VI разряда,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКА,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического обору-

дования,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ремонту электрообору-
дования,

ДЕЖУРНУЮ силовых подстанций,
МАШИНИСТА козлового крана,

МАСТЕРА силовых подстанций,
МАСТЕРА по токарным работам.

С предложениями обращаться в отдел кадров

Сланцевского цементного завода.

СЛАНЦЕВСКОМУ МЕХЛЕСХОЗУ
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
АВТОКРАНОВЩИК,              *
ШОФЕР на автобус.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Зеленая Ро-

ща, дом № 12. Автобус № 11 (остановка «Заготзер-
но») .

Коллектив слюдяной фабрики выражает соболезнование Ива-
новой Валентине Александровне по поводу трагической смерти
дочери Гали.

Учащиеся группы 742 СИТа глубоко скорбят по поводу тра-

гической гибели АУК Гали и выражают соболезнование родным

и близким покойной.

Коллектив СИТа выражает соболезнование родным   и   близ-
ким трагически погибшей АУК Гали.

Выражаем глубокое соболезнование родным и близким по

поводу безвременной смерти нашей бывшей одноклассницы

АУК Галины.
Ученики 10 «В» класса школы № 3.

Коллектив столовой № 4   выражает   соболезнование   Ираиде
Максимовне Быковой по поводу смерти ее мужа.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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